

COMPROMISO CON CHILE

PRESENTADO POR BANCO DE CHILE



Con mucha alegría y entusiasmo se desarrollaron en cinco regiones del país los trabajos de limpieza. El hito principal tuvo como escenario el humedal del río Maipo, en la comuna de Santo Domingo.

Día Mundial de la Limpieza de Playas:

Cuadrilla Azul de Banco de Chile retira más de 6 toneladas de residuos

Voluntarios trabajaron de forma simultánea en cinco regiones del país. Esta iniciativa es parte del programa Compromiso Azul para Chile de la entidad financiera, que solo este año ha permitido recolectar más de 16 toneladas de residuos desde playas, humedales y ríos.

Botellas, tapitas, latas, juguetes, envases de jugos, restos de plumavit, neumáticos y artículos electrónicos son parte de la larga lista de residuos que fueron retirados por 250 voluntarios de Banco de Chile que reactivaron durante septiembre la Cuadrilla Azul de la entidad financiera.

Esta iniciativa forma parte del Programa Compromiso Azul para Chile, a través del cual el banco desarrolla e implementa diversas iniciativas a nivel nacional dentro de su foco estratégico compromiso con el país y el cuidado del medio ambiente.

Con el apoyo de la organización internacional Parley for the Oceans Chile, los voluntarios de la entidad financiera trabajaron en paralelo en cinco puntos del país:

- **Árica** (Región de Arica y Parinacota), playa Las Machas.
 - **Antofagasta** (Región de Antofagasta), playa Rincónada.
 - **Santo Domingo** (Región de Valparaíso), humedal Río Maipo.
 - **Renca** (Región Metropolitana), ribera del río Mapocho.
 - **Puerto Montt** (Región de Los Lagos), playa Pelluhuin.
- La actividad principal se realizó en el humedal del río Maipo, en la comuna de Santo Domingo. Junto a los voluntarios de Banco de Chile, un grupo de jugadoras de la Selección Chilena de Rugby



Los 250 voluntarios de la entidad financiera fueron apoyados en la Región de Valparaíso por jugadoras de la Selección Chilena de Rugby, y en Renca también participaron voluntarios de Banchile Inversiones.

—“Las Cándoras”— participó en la limpieza de este espacio declarado Santuario de la Naturaleza desde 2020, debido a su importancia ecológica y rol en la conservación de especies. Con entusiasmo, los deportistas colaboraron en el retiro de residuos de este sector, catalogado como sitio de nidificación, alimentación, refugio y descanso de distintas especies de aves.

“Esto es un trabajo en equipo que tiene como objetivo mejorar el mundo en el que vivimos y hacer de este un lugar mejor. En el rugby tratamos siempre de basarnos en el respeto y en el cuidado, tal como lo estamos haciendo ahora resguardando estos espacios naturales”, destacó

Almendra Ramos, seleccionada chilena de rugby.

En total se retiraron más de seis toneladas de residuos, de los cuales alrededor de 1,5 toneladas serán recicladas, por tanto, tendrán una nueva vida y se evitará que finalicen en el mar o en un vertedero.

La superficie limpiada equivale a 45,5 canchas de fútbol. Con la recuperación de estos residuos se evitará la emisión de cerca de seis toneladas de CO₂, lo que corresponde a la captura anual de alrededor de 271 árboles. Asimismo, se impedirá la contaminación de más de 70.000 litros de agua.

“Este es el segundo voluntariado de este año que realizamos junto a la Cuadrilla Azul, iniciativa que es parte de nues-

tro Programa Compromiso Azul para Chile. Creemos firmemente que estas actividades no solo ayudan a mantener estos ecosistemas libres de basura, sino que también fomentan la conciencia ambiental e inspiran a más personas a cuidar y valorar nuestra naturaleza. Participar en estos voluntariados es una manera efectiva de contribuir a un planeta más limpio para las futuras generaciones”, comentó Eduardo Ebersperger, gerente general de Banco de Chile.

En 2024, la Cuadrilla Azul de Banco de Chile ha centrado sus tareas de voluntariado corporativo en la limpieza y preservación de playas, humedales y riberas de ríos. Con esta iniciativa, se busca evitar que miles de kilos de residuos, en especial de plásticos, contaminen los océanos. Además, es una herramienta para crear conciencia, trabajar en equipo y educar a las comunidades sobre el cuidado del medio ambiente. En el caso específico de los humedales, el retiro de desperdicios protege también la biodiversidad de estas zonas, catalogadas por muchos científicos como vitales para la supervivencia humana.

En enero pasado, se retiraron más de diez toneladas de residuos en Bahía Inglesa, Coquimbo, Carapen, Renca, Valdivia y Punta Arenas. De esta forma en lo que va de este año se han recolectado más de 16 toneladas de residuos desde estas áreas naturales.



Compromiso con la educación

Tras los incendios forestales de 2023, Banco de Chile —en acción con Desafío Levantemos Chile— reconstruyó en tiempo récord la escuela de Colico Alto, en la comuna de Santa Juana, Región del Biobío. Además, junto a la Universidad San Sebastián desarrolló en paralelo el proyecto educativo “Juntos por Santa Juana” para apoyar a su comunidad escolar, identificando y atendiendo sus principales necesidades pedagógicas, socioemocionales y de convivencia. Esta iniciativa se coronó recientemente con la entrega de una nueva sala multiuso, que permitirá a los alumnos desarrollar sus habilidades deportivas y artísticas.

Procalidad y Merco Talento

Dos nuevos e importantes reconocimientos llenan de orgullo a los más de 10.000 colaboradores de Banco de Chile. La entidad financiera obtuvo por 8^{ta} ocasión el primer lugar en el sector Instituciones Financieras Grandes y por 2^{do} año consecutivo la máxima distinción, “Mejor de los Mejores”, en la categoría Contractual, del Premio Nacional de Satisfacción de Clientes Procalidad 2024. Asimismo, por 11^{to} año consecutivo fue reconocido como el mejor banco del país para atraer y fidelizar talentos de acuerdo al ranking Merco Talento.



XII Summit País Digital 2024

Banco de Chile fue nuevamente *main sponsor* de este evento, que organiza la Fundación País Digital y reunió a más de cien expertos y líderes en tecnología y economía digital. Uno de los expositores fue Esteban Kemp, gerente de la División Marketing, Tecnología y Digital, quien abordó el desafío de mantener y construir confianzas en una industria financiera cada vez más digital. Además, por tercer año consecutivo, la entidad fue anfitriona del Startup Connect, iniciativa desarrollada en conjunto con la Universidad del Desarrollo y que permitió generar un espacio de conexión entre emprendedores, inversionistas y clientes.

Estudiantes innovan desde la universidad

LightPo, proyecto de estudiantes de la Universidad Católica que alivia el pinchazo diario en los pacientes diabéticos, se adjudicó el primer lugar de la 4^{ta} versión del Concurso Nacional de Emprendimiento Universitario Impacto Emprendedor, que es impulsado por Banco de Chile —a través de su Programa Pymes para Chile— y la Universidad del Desarrollo. El segundo puesto fue para OsthedGlove (UO) y el tercero para Galory Bricks (U. del Bío-Bío). Adicionalmente, las menciones Compromiso Azul para Chile y Espíritu Impacto Emprendedor recaerán en Filga (U. Diego Portales) y Sociali+ (U. de Concepción), respectivamente.



Impulso a jóvenes talentos digitales

Para brindar nuevas oportunidades laborales a jóvenes y ayudar a enfrentar la escasez de trabajadores vinculados a las Tecnologías de la Información (TI), Banco de Chile —a través de su Programa Educación para Chile— realizó junto a Generation Chile un nuevo programa intensivo certificado por Sence. En esta oportunidad, cerca de 30 personas se graduaron en Cloud AWS, un perfil altamente demandado en la industria. A la fecha, la entidad financiera ha entregado más de 2.200 becas a jóvenes y mujeres que desean aprender Programación y Desarrollo Web.

Abierta la convocatoria para el 9° Concurso Nacional Desafío Emprendedor



Más de \$100 millones a repartir y la entrega por primera vez del reconocimiento Mujeres que Inspiran, son parte de las novedades de la novena edición de Desafío Emprendedor, el concurso de emprendimiento más importante del país, cuyo eslogan este año es “Porque cuando gana un emprendedor también gana Chile”.

Las postulaciones son gratuitas, 100% online y están abiertas hasta el 13 de octubre próximo en el sitio web de Banco de Chile (www.bancochile.cl).

Esta iniciativa es impulsada por el banco —a través de su Programa Pymes para Chile— en acción con Desafío Levantemos Chile. Sus categorías son: Desafío Local, enfocada en proyectos que generan un impacto a nivel regional o local, y Desafío Global, orientada a iniciativas con alcance nacional o internacional. Pueden postular las empresas crea-

das y formalizadas en el Servicio de Impuestos Internos (SII), y las personas naturales con giro y personas jurídicas con ventas menores o iguales a 25.000 UF al año o sin ventas a la fecha.

Premios

Este año se consideran premios por más de \$100 millones a repartir. En ambas categorías, Desafío Local y Desafío Global, el primer lugar recibirá \$15 millones; el segundo, \$10 millones, y el tercero, \$5 millones, monto que se aumentó en comparación a años anteriores.

Además, se entregarán \$5 millones a los ganadores del reconocimiento Compromiso Azul para Chile (uno por categoría). Este galardón destacará a los emprendimientos que tengan el mayor impacto en el cuidado y preservación del medio ambiente.

Los participantes accederán a un completo programa formativo online, actividades de networking y visibilidad en diferentes plataformas y medios de comunicación.

En esta novena edición de Desafío Emprendedor se entregará también por primera vez el reconocimiento Mujeres que Inspiran (uno por categoría) al emprendimiento femenino que tenga mayor impacto social en la calidad de vida de las personas. Las ganadoras obtendrán un estímulo de \$5 millones. Los diez finalistas restantes (cinco de cada categoría) recibirán un premio de \$2 millones cada uno. Con el objetivo de que todos los finalistas reciban un estímulo, en esta versión los premios y reconocimientos serán excluyentes entre sí.